

BOUCAU génération AVENIR

Boucau, le 16 août 2021

Chères Boucalaises, chers Boucalais,

Comme l'avait fait précédemment le tribunal administratif de Pau, le Conseil d'Etat vient confirmer le caractère illégal du scrutin et de la campagne menée par F. Gonzalez en annulant les élections municipales de Boucau.

Les faits sont graves. Il ne faut pas les minimiser. Plus que quiconque, le maire, premier magistrat de la commune, doit être le garant du respect de la loi.

Contrairement à ce qui a été indiqué, la Mairie, ses services et le CCAS continuent de fonctionner par l'engagement sans faille de nos agents communaux et d'une délégation préfectorale.

Cette annulation vous redonne la parole en vous rappelant aux urnes le dimanche 19 septembre 2021.

Finis les boniments et l'agressivité, les mensonges éhontés et l'absence d'écoute. Nous pouvons renouer avec la démocratie, le respect et l'équité pour que Boucau retrouve un climat apaisé.

Toujours unie et rassemblée, notre liste conduite par Dominique Lavigne, avec Marie-Ange Thébaud et Christophe Martin, est celle du dynamisme, de la jeunesse et de l'espoir.

Ces élections sont l'occasion de faire cesser la spéculation immobilière qui empêche les boucalais de vivre sur leur commune. L'occasion de lutter contre le phénomène de ville dortoir et d'insécurité en développant les commerces et protégeant les services de proximité, verdifier la ville et porter de réels projets environnementaux. L'occasion enfin de vous redonner la parole, de développer les projets participatifs et les comités de quartier pour que toutes et tous apportent leur pierre à l'édifice pour construire une ville heureuse, dynamique, responsable et vivante.

Vous pouvez compter sur notre motivation et notre engagement, dans l'unité, avec vous, pour le bien notre ville.

La liste - Boucau Génération Avenir